

Silaturahmi dengan Warga, Bhabinkamtibmas Sukamulya Polsek Soreang Sampaikan Himbauan Kamtibmas

DFR Cangkung - SOREANG.PROMEDIA.CO.ID

Mar 17, 2024 - 08:58



Soreang - Untuk mewujudkan hubungan yang harmonis serta sinergitas antara warga dengan aparat Polsek Soreang Polresta Bandung, melalui Bhabinkamtibmas desa Sukamulya Bripka Adhitya Surya, Sabtu (16/3) melaksanakan silaturahmi dan kunjungan desa binaan.

Dalam kunjungan desa tersebut Bripka Adhitya mendengarkan keluhan sekaligus saran dan masukan dari warga masyarakat Desa Sukamulya terkait situasi kamtibmas dan himbauan kamtibmas terkait curas, curat maupun curanmor serta gangguan kamtibmas lainnya, "Kami himbau kepada seluruh warga desa Sukamulya khususnya dan warga masyarakat di wilayah hukum Polsek Soreang Polresta Bandung untuk berhati hati dalam memarkirkan kendaraannya khususnya ditempat keramaian, pastikan telah mencabut kunci serta gunakan

kunci ganda sehingga lebih aman,” ucapnya.

Ia juga menyampaikan bahwa antisipasi dan kewaspadaan dari masing-masing individu sangat diperlukan agar diri kita dan keluarga kita tidak menjadi korban dari tindak pidana. Brigadir Haris juga mengingatkan warga desa binaannya bahwa sebelum beristirahat maupun hendak meninggalkan rumah harap benar-benar memastikan semua pintu maupun jendela telah terkunci dengan baik sehingga turut meminimalisir terjadinya aksi pencurian serta kompor kompor dan api untuk dimatikan agar tidak menimbulkan terjadinya kebakaran.

“Mari kita ciptakan lingkungan kita aman dan kondusif dengan kewaspadaan dan kepedulian kita masing-masing, serta kita selalu bersinergi dengan aparat keamanan bila ada warga yang melihat, mendengar ataupun mengetahui adanya suatu hal yang berpotensi terjadinya gangguan kamtibmas hendaknya segera menghubungi Bhabinkamtibmas atau melapor ke Polsek Soreang Polresta Bandung supaya dapat diantisipasi disedini mungkin,” pungkasnya.

Sementara itu, Kapolresta Bandung Kombes Pol. Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Soreang Kopol Ivan Taufiq, S.H mengatakan melalui kegiatan sambang desa ini diharapkan para personil Bhabinkamtibmas dapat langsung mendengarkan saran dan masukan dari masyarakat guna mewujudkan situasi kamtibmas yang senantiasa aman dan kondusif.